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回
地
方
自
治 

５３
経
営
学
会
に
参
加

　

平
成　

年　

月
８
日
か
ら
９
日
ま
で
、

２４

１１

地
方
自
治
経
営
学
会
（
会
長
片
山
善
博

氏
）
兵
庫
地
区
研
究
大
会
に
出
席
。
当

日
は
、
県
議
会
議
員
、
市
議
会
議
員
な

ど
２
０
０
人
が
参
加
し
開
催
さ
れ
た
。

　

は
じ
め
に
、
教
育
委
員
会
委
員
の
就

任
に
当
た
り
、
議
員
が
本
当
に
よ
く
そ

の
委
員
を
知
っ
て
い
る
か
、
と
の
問
い

掛
け
が
あ
り
、
私
自
身
よ
く
知
ら
な
い

と
感
じ
た
（
帰
宅
し
て
か
ら
再
確
認
を

し
た
。）。

　

ま
た
、
二
元
代
表
制
の
下
で
執
行
部

に
対
し
て
距
離
を
置
き
、
厳
し
く
チ
ェ

ッ
ク
す
る
役
割
を
議
会
は
担
っ
て
い
る

こ
と
か
ら
、
執
行
部
に
従
属
す
る
こ
と

な
く
、
議
員
自
ら
研
さ
ん
し
、
自
ら
の

判
断
に
従
う
べ
き
と
話
が
あ
っ
た
。

三
重
県
名
張
、
鳥
羽
、 

松
阪
市
を
視
察

　

１
月
９
日
か
ら　

日
ま
で
３
日
間
、

１１

名
張
市
と
松
阪
市
で
は
地
域
協
議
会
で

の
市
民
協
働
に
つ
い
て
、
鳥
羽
市
で
は

公明党

持田
敏明

（
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編
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後
記

　

今
回
の
第
４
回
定
例
会
は
、　

月
１１

　

日
か
ら　

月　

日
ま
で
の
日
程
で

２７

１２

１１

行
わ
れ
ま
し
た
。
議
案
数
は
少
な
く
、

補
正
予
算
等
の
案
件
を
主
に
審
議
し

ま
し
た
。

　

議
会
報
編
集
委
員
会
と
し
て
は
、

発
行
ご
と
に
３
回
の
会
議
を
行
い
、

活
発
な
意
見
交
換
を
し
て
い
ま
す
。

　

レ
イ
ア
ウ
ト
や
文
面
に
と
ど
ま
ら

ず
、
表
紙
の
写
真
や
一
般
質
問
の
写

真
な
ど
、
各
委
員
が
知
恵
を
出
し
合

っ
て
一
つ
一
つ
決
め
て
い
き
ま
す
。

　

市
民
に
と
っ
て
よ
り
親
し
み
や
す

く
、
よ
り
分
か
り
や
す
い
議
会
報
と

は
何
か
を
常
に
考
え
て
参
り
ま
す
。

　

寒
さ
が
身
に
染
み
る
時
期
で
す
の

で
、
く
れ
ぐ
れ
も
ご
自
愛
く
だ
さ
い

ま
す
よ
う
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

  

（
窓
）

鶴ヶ島市議会 検　索

　次回の平成２５年第１回定例会は、２月２６日（火）の

開会予定です。

　議会の日程は、開会日の５日前に決定し、市のホー

ムページでご案内しています。

　市役所で実際に議会を傍聴しませんか。

　市役所３階の議会事務局で、所定の用紙にお名前と

ご住所を記入するだけで傍聴できます。

　車椅子でお越しの方にも席をご用意しております。

　議会のホームページに議会の日程や会議録などを掲

載しています。

ホームページはこちらから
http://www.city.tsurugashima.lg.jp/gikai/

次回定例会のお知らせ次回定例会のお知らせ

実際に、その目で！その耳で！実際に、その目で！その耳で！

ホームページのご利用をホームページのご利用を

Ｉ
Ｔ
活
用
や
会
派
制
の
廃
止
な
ど
の
議

会
改
革
に
つ
い
て
研
修
し
ま
し
た
。

　

地
域
の
担
い
手
は
誰
な
の
か
、
ま
た

地
域
協
議
会
と
自
治
会
と
の
す
み
分
け

な
ど
、
実
際
に
運
営
す
る
市
民
の
話
を

伺
い
、
両
市
と
も
、
市
民
の
自
立
し
た

姿
勢
を
感
じ
ま
し
た
。

　

日
本
初
の
公
式
ツ
イ
ッ
タ
ー
を
導
入

し
た
鳥
羽
市
議
会
で
は
、
全
員
協
議
会

で
の
議
長
立
候
補
者
の
所
信
表
明
の
ネ

ッ
ト
配
信
や
電
子
メ
ー
ル
に
よ
る
議
会

資
料
の
事
前
配
信
の
取
り
組
み
な
ど
、

特
に
事
務
局
の
サ
ポ
ー
ト
の
大
切
さ
を

学
び
ま
し
た
。

先
進
事
例
の
視
察
・
研
修

講師の片山善博氏と

松阪市の嬉野中川まちづくり協議会の
皆さんとの研修

インターネット配信の画面

会議の様子をインターネットで配信

　議会でのやり取りを積極的に公開しようというこ

とから、また議会をより身近なものにしようという

ことから、会議の様子をインターネットで配信してい

ます。

　配信は、本会議と常任委員会の全ての会議を生中

継と録画中継で行います。

　なお、録画中継は、生中継終了後５日程度でご覧

いただけます。


